

Antar Siswa Menuju Ruang yang Lebih Luas, Kepsek SMA 10 Pangkep Imran : Maksimalkan Potensi Peserta Didik Bertalenta dan Berkarakter

HermanDjide - PANGKEP.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 20, 2024 - 17:00



Antar Siswa Menuju Ruang yang Lebih Luas, Kepsek SMA 10 Pangkep Imran : Maksimalikan Potensi Peserta Didik Bertalenta dan Berkarakter

PANGKEP- Kepala SMA Negeri 10 Kabupaten Pangkep Imran S.Pd, MM, saat diajak konsultasi di ruang kerjanya di SMA 10 Pangkep di Labakkang Selasa (20/2/2024) mengatakan bahwa kami bertekad mengantar peserta didik menuju ruang yang lebih luas untuk mengeksplorasi kemampuan anak didik kita pada masing – masing bidang.

Menurutnya bahwa bidang yang dimaksud yakni bidang akademik maupun non akademik merupakan bagian penting untuk memajukan mutu pendidikan yang selaras dengan kebijakan pemerintah, serta memaksimalkan potensi peserta didik bertalenta dan berkarakter.

Oleh Karena itu, kami harapkan kepada guru untuk senantiasa mendorong semangat siswa belajar sehingga dapat meningkatkan kualitas pendidikan suatu individu maupun bangsa sebagai wujud komitmen peningkatan kualitas siswa,

Kepala SMA Negeri 10, Imran telah mengimplementasikan melalui adanya Program Unggulan.

Program Unggulan diantaranya program pembinaan kompetensi siswa dalam pengembangan potensi Akademik, Teknologi Terapan, Bahasa,. Integrasi ilmiah ini merupakan langkah implementatif mewujudkan siswa yang adaptif, berkarya, berkualitas serta berprestasi.

Selain itu kata dia bahwa para anak didik kita khususnya kelas 12, Calon mahasiswa baru yang hendak meneruskan studinya di perguruan tinggi melalui jalur Seleksi Nasional Bersama Perguruan Tinggi Negeri (SNBP) perlu mengetahui informasi terbaru, .

Menurut Imran bahwa para siswa kelas 12 perlu mempersiapkan diri dengan baik agar lolos Seleksi Nasional Bersama Perguruan Tinggi Negeri (SNBP) 2024. Berbagai strategi dan tips telah disusun untuk membantu siswa dalam persiapan menghadapi SNBP.

Menurutnya bahwa berbagai sumber, beberapa tips yang penting antara lain memahami aturan dasar, menganalisis nilai rapor, serta membuat portofolio yang baik. Selain itu juga memberikan strategi jitu bagi siswa SMA 10 Pangkep ini seperti memahami aturan dasar, menganalisis nilai rapor, dan membuat portofolio terbaik (Herman Djide)